

# mittelpunkt.online

## Haus für Kinder St. Sebastian

Troppauerstrasse 5 97337 Dettelbach 09234-5286 kiga-stsebastian@t-online.de  
www.kiga-dettelbach.de

Mai 2019



Inspiziert von dem YouTube-Video „Volcano-School 4“ von Professor Valentin Troll starteten wir lerngruppenübergreifend das Experiment von den „Floating Rocks“. Aber etwas Wichtiges fehlte uns! Der „Floating Rock“. Wir schrieben eine Email an die Universität nach Uppsala und bekamen eine Antwort von Herrn Professor Valentin Troll. Seine Familie machte Osterferien in Deutschland und brachte uns den Stein als Geschenk persönlich vorbei. (siehe Foto: Sophie, Stella und die kleine Kiki)

Der „Floating Rock“ ist ein Originalstein des Vulkans Krakatau der sich 1883 selbst vernichtete. Dieser Stein brachte unser Vulkanprojekt „ins Rollen“. Die Begeisterung der Kinder ist groß und es ist noch lange kein Projektende in Sicht.

Impressionen über unser Projekt unter:  
<https://kiga-dettelbach.de/ueber-uns/galerie/>

Dieser, für die Kinder, wertvolle Stein liegt in einer Vitrine im Eingangsbereich



Natürlich haben wir noch das zweite Experiment auf dem YouTube Kanal ausprobiert. „Volcano Eruption“.

Professor Valentin hat uns von seiner Expedition in Chile ein Video auf Deutsch geschickt. Von Lamas & Vulkanen in den Anden und Salaren.



Mit Farbe, Papier und Klebstoff erstellten einige Projektkinder ein Vulkanbild in unserem Kinder-Atelier.